

Presidente Gabriel Boric viaja en nuevo rompehielos Viel hasta Talcahuano

En el contexto de la Comisión Antártica 2024/2025, este viernes zarpó de Valparaíso el nuevo rompehielos Almirante Viel con rumbo a Punta Arenas y a las operaciones antárticas en que se desarrollan investigación científica, soporte logístico y seguridad. "Esto es un tremendo orgullo porque la construcción de este enorme rompehielos es un logro importantísimo en la historia naval de Chile y de Sudamérica, construido íntegramente en nuestro país. Es fruto de una política de Estado, pues su construcción comenzó el año 2017, durante el gobierno de la presidenta Bachelet, en línea con el compromiso de Chile de proteger y preservar la Antártica", declaró el mandatario. Junto a la ministra de Defensa, Maya Fernández; y al comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza, Boric abordó la embarcación para viajar hasta Talcahuano, puerto al que llega la mañana de este sábado. El Almirante Viel continuará rumbo a la capital de Magallanes, donde estará su base de operaciones, junto al remolcador Lientur y al patrullero Marinero Fuentealba, que conforman el "Trinomio Antártico".

